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会  議  録 

会 議 名 第２４期小金井市公民館企画実行委員の会議 第１１回 

事 務 局 公民館本館 

開 催 日 時 平成２９年 ６月６日（火）午前１０時～１１時１０分 

開 催 場 所 公民館本館 学習室Ａ 

出 席 委 員 小野寺委員 苅込委員 岸川委員 宗像委員 山本委員 

欠 席 委 員 花渕委員  

事 務 局 員 大久保係長 倉澤主任 笘本主事 長堀主事 加藤非常勤  

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数  なし  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 公民館運営審議会の報告 

 

２ 事業の報告 

⑴ 第３６回公民館本館まつりについて 

⑵ シルバー大学について 

⑶ 高齢者学級「生きがい広場」について 

⑷ 子どもの人権講座について 

 

３ 事業の計画 

⑴ 成人大学講座について 

⑵ シルバー大学後期について 

⑶ 市民講座について 

⑷ 成人学校について 

  

４ その他 

   

５ 配付資料 

⑴ 第３３期小金井市公民館運営審議会第１８回審議会の報告 

⑵ 第３６回公民館本館まつり報告資料 

⑶ シルバー大学実施関係資料 

⑷ 子どもの人権講座関係資料 

⑸ 成人大学講座実施関係資料 

⑹ 市民講座実施関係資料 
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会 議 結 果 

 

（要点筆記） 

司会：岸川委員 

１ 公民館運営審議会の報告 

大久保係長 第３３期小金井市公民館運営審議会第１８回審議会が５月２５日に開催さ 

れた。 

報告事項･･･①都公連委員部会運営委員会について ②公民館事業の報告（本 

館からは報告なし）③その他…企画実行委員（東分館）の欠員補充について、 

高齢者学級の申込状況の報告、利用者懇談会の実施報告。 

審議事項･･･①公民館事業の計画について（本館からは報告なし）。 ②公民館 

中長期計画の策定について…現在の委員の任期である７月に答申が出せるよ 

う、修正を行うことで決定。 

 

２ 事業の報告 

⑴ 第３６回公民館本館まつりについて 

大久保係長 ５/２７、２８の本館まつりと、５/１３にまつりに先立って行われた将棋大 

会が無事終了した。期間中は好天にも恵まれ、特別イベントの落語も盛況だっ 

た。 

加藤非常勤 ５/２９に反省会を行い、岸川委員、宗像委員にもご出席いただいた。出さ

れた意見は資料の通りだが、他の委員の方にもご意見を伺いたい。 

岸川委員  学習室Ａで展示をしていると分かるように「展示」の表示が必要。また展示

サークルの人も中に座っているのではなく、入り口で呼び込んだ方がよい。 

宗像委員  大きなプログラムを作成して、何時からどこで何の催しをしているのか分か

るようにしたほうがいい。 

山本委員  昨年度に比べて、集客などはどうだったのか。 

加藤非常勤 例年通り集客は少なかった。特別イベントの落語を土曜の午前中にしたせい 

か、思ったより集客が伸びなかった。来年度は特別イベントの時間帯を先に決 

めて、残ったところをサークルの発表にあてることも検討する。 

 また毎年出ている要望だが、稲穂神社のお祭と日程が重なり、バスが通行止 

めになってしまうので開催日をずらしたいとの意見が出た。来年度のまつりの 

実行委員会の日程を１～２月に早めて、日程を検討したい。 

長堀主事  イベントごとに観客数にかなりのばらつきがある。みんな目当てのサークル 

の発表が終わると帰ってしまう。発表の順番などを工夫してみてはどうか。ま 

た、反省会を無料にして、まつり終了後に続けて行ってはどうか。 

 ⑵シルバー大学について 

長堀主事  ３回終了し、出席者は５/１７…６４名、２４…６１名、３１…６０名。そ 

れぞれの講師に専門的な話をしていただいた。複数の受講者より「予習のため 

に事前に資料がほしい」との要望があった。不可能ではないが、当日の資料と 

混同する恐れもあり、少なくとも前期では対応しない予定。 

岸川委員  資料が分かりにくい回があった。スクリーンと手元の資料がどう対応してい 

るのか説明があったほうがよい。 

山本委員  資料は参考程度でよいのではなか。生の講義を聴くことが本来の目的。 
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長堀主事  受講者の感想を講師に送付しているので、指摘の多かった部分については後 

期で反映していただけるのではないか。 

⑶ 高齢者学級「生きがい広場」について 

倉澤主任  全４回が終了した。毎回欠席者が２～３名と今のところ出席率がよい。参加 

者同士の交流も見られ、よい雰囲気で進んでいる。６/１２に第１回目の野外 

研修を予定しており、３０名が参加予定。 

⑷ 子どもの人権講座について 

倉澤主任  昨年１０月より６回の準備会を経て、６/１より本番がスタートした。参加 

者は３４名で主な年齢層は３０～４０代の女性だった。子連れのママも多く、 

活気あふれる講座となった。導入の１回目としては内容がやや難しかった。来 

年度の課題としたい。 

 

３ 事業の計画 

⑴ 成人大学講座について 

長堀主事  別紙の通り実施要項をお配りした。先日、岸川委員、山本委員にご同行いた 

だき、講師と打合せを行った。実際に映像などを見せていただきながらお話で 

きたので、こちらも具体的な要望がしやすかった。第１回は時代背景の話で第 

２回、３回は具体的な内容の話をしていただくこととなった。 

 

⑵ シルバー大学（後期）について 

長堀主事  懸案だった第１回目も前期と同じ講師が引き受けてくださり、無事決定し 

た。前期参加者は後期への申し込みはできないため、前期の講座内でのアナウ 

ンスはしない。 

 １０/１１は講師の都合で講座開始を３０分遅らせたいが、いかがか。 

各委員   異議なし。 

⑶ 市民講座について 

加藤非常勤 前回、花渕委員にご提案いただいた講座について、講師と打合せし、別紙実 

施要項（案）のとおり日時、内容等が決定した。タイトルについてご意見いた 

だきたい。 

岸川委員  『江戸名所図会』の挿絵を巡る～小金井市周辺～はいかがか。 

加藤非常勤 その方向で検討する。 

⑷ 成人学校について 

加藤非常勤 マイクロバスで利根川方面（関宿）に行く日程は、１０/２４、雨天は１０/ 

３１に決定した。また１１月末頃に東秋留方面の散策を予定している。 

 

 

次回会議：７月４日（火）午前１０時～ 公民館本館集会室にて 

 

 

 

 

 


